



Athletic-Betis de lo más solidario

PRESENTACIÓN. El Colegio de Abogados de Bizkaia acogió la presentación del partido benéfico de futbolistas veteranos que disputarán el Athletic y el Betis el próximo 7 de octubre en las instalaciones rojiblancas de Lezama (18.30 horas). Al acto asistieron el decano del Colegio de Abogados, Carlos Fuente-nebro; el subdelegado del Gobierno en Bizkaia, Jesús Congregado; el presidente de Cáritas, Carlos Bargas, y los exfutbolistas del Athletic José Ángel Iribar y Javi González. *Foto: José Mari Martínez*